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今日泰山

跑社区

根据国家卫生部、中国红十字会总

会、总后勤部卫生部的有关要求，我市

“2012-2013年度全国无偿献血奉献奖”

表彰申报工作已全面启动，请无偿献血

量累计在4000ml(累计截止日期为2013

年12月31日)以上的无偿献血者，及时与

泰安市公民献血领导小组办公室确认

相关信息，确认截止时间为2014年5月15

日前。

联系电话：0538-6261635，8258919。

泰安市公民献血领导小组办公室

公公 告告
齐鲁晚报

今日泰山
服务电话

●广告部
0 5 3 8 - 6 9 8 2 1 1 6

6 9 8 2 1 1 7
6 9 8 2 1 1 8

●分类部
0 5 3 8 - 5 8 8 7 6 0 1

5 8 8 7 6 0 2

隔 新 泰 咨 询 部 刘 汝 君

0 5 3 8 - 6 3 2 1 3 5 6 7 2 1 0 9 9 1

隔肥城工作站

新 闻 热 线 3 2 8 0 1 1 0

广 告 热 线 3 2 7 8 9 7 7

●设计部 6982105

鼎·工作室Email：
ding6666qlwb@163 .com

●综合部 0538-6982107

传真： 0538-6982107

新闻热线：
0538-6982110

地址：泰安市望岳东路

中七里服务中心4楼

邮编：271000

““拒拒收收红红包包协协议议””医医院院多多未未开开签签
医生认为签协议是对医德的不信任，患者怀疑签不签没大用

本报泰安5月6日讯
(见习记者 邓金易) 南
外环宁家结庄村南侧路口
段，东向车道有两处渗水
的大坑，车辆行驶至此纷
纷绕行，高峰期常因此堵
车，给交通带来不便。泰安
市公共事业管理局表示，
会尽快通知相关部门处
理。

6日有市民拨打本报
热线称，南外环宁家结庄
村南侧路口段，在东向车
道有两处渗水的大坑。记
者在现场看到，两个坑的
直径各有三米和五米，浅
处有20公分左右，深处有
30多公分。驾驶员路过此
处纷纷减速绕过，有些车
则绕到非机动车道上。

宁家结庄村南侧路口
经常有大车司机等活，据一
名王姓司机告诉记者，这个
大坑很早就存在了。“大概
一年半之前吧，这个坑就有
了，修了两三次了，到现在
又渗水，也可能是轧坏了地
下的什么管子了。最近这么
干旱又没下雨也不可能是
积水，一直都这样。要是渗
的是自来水，多浪费啊！”王
先生说，这两个大坑有水覆
盖很容易迷惑驾驶员，有些
驾驶员在坑上驶过，就会卡
住轮子。

6日，记者拨打泰安市
公共事业管理局的电话，
工作人员了解情况后表
示，会尽快通知相关部门
进行处理。

本报泰安5月6日讯
(见习记者 许富之) 6日
上午，长城小区居民反映，
由于维修15号路，封闭了
长城小区通往松园小区农
贸市场的路，出门买菜需
绕行。施工方工作人员说，
将会开通长城中学北门东
西路，以方便群众出行购
物，现正在联系相关部门
进行审批。

6日上午，记者在现
场看到，被封的路东西连
接长城小区和15号路，由
于15号路正在维修，封闭
了这条路。在路的西边，
居民为出行方便，临时打
开一缺口，在其他居民楼
院内，临时“开通”了一条
弯弯曲曲的小路，记者顺
着路从东头走到西头，发

现路只有两只脚并排的
宽度，小路旁边长满了树
木线。不少居民从此经过
买菜，“非常不方便，不过
没办法啊，年纪稍大的在
这条路上走有危险，下雨
天根本没法出行。”张女
士说。

据一位施工方工作人
员介绍，封路是出于安全
考虑，是临时封闭道路。前
几天工作人员现场勘查了
长城中学北门东西方向的
路况，准备开通它，相关负
责人正在联系审批。至于
施工期，工作人员没有明
确时间，因为15号路北两
侧的小商户还没有搬迁，

“他们搬迁后路才能修好，
我们会联系商户村委做动
员工作。”

南外环路口两个大坑
汽车经过忙躲开

15号路封闭维修
周边居民请绕行

近日，国家卫生计生委办
公厅印发《医患双方不收和不
送“红包”协议书》通知，规定从
5月1日起，全国二级以上医疗
机构自患者住院时须和患者或
患者家属签订不收、不送“红
包”协议。方案实施近一周，记
者走访泰城多家医院了解到，
拒收红包协议均未实施。虽然
市民对这种做法挺赞同，但是
不少医生并不赞成，认为这是
对医德的不信任。

本报记者 路伟

2014年1月，国家卫计委下
发《医患双方签署不收和不送

“红包”协议书》工作的通知。为
了推进医疗卫生行业作风建
设，践行医疗卫生职业精神，营
造廉洁行医执业环境，构建和
谐医患关系，根据《关于印发加
强医疗卫生行风建设“九不准”
的通知》，决定自2014年5月1日
起，开展医疗机构和住院患者
签署《医患双方不收和不送“红
包”协议书》。

规定医疗机构应在患者入
院24小时内，由经治医师向患
者或患方代表提供《医患双方
不收和不送“红包”协议书》，并
认真解答其疑问。二级以上医
院(含开设住院床位的妇幼保
健院、专科疾病防治院等)必须
开展，其他医疗机构可参照执
行。

医院
拒收红包协议还没开始签

卫计委规定医患双方签订《医
患双方不收和不送“红包”协议书》
近一周，6日，记者走访泰城多家医
院了解到，泰城三家二级以上医院
均未开始与患者签订“拒收红包”协
议。一些医院表示，还没接到执行这
项政策的通知。

解放军第八十八医院一名工作
人员表示，虽然没接到执行这项政
策的相关通知，但是医院从几年前
就已经规定，医生坚决不允许收患
者的红包。

为了创建“无红包医院”，泰山
医学院附属医院从前几年起，就和
患者签订协议，拒收拒送红包。

在多家医院病房，记者采访中
了解到，患者均未和医生签订“不
收和不送红包协议”。市民崔先生
因肺病住院，入院时间是5月3日，
崔先生说，最近几年身体不好，住
过几次院，这次住院和往常并没不
同，也没有医生要求他签订拒收拒
送红包协议。

医生
这是对医德的不信任

对于医生和患者签订拒收拒送
红包协议，多数医生持反对态度。

“不排除有些医生私下里收患者的
红包，这种行为确实让人深恶痛绝，
但是这也不能说明所有医生都这
样，这样做等于告诉别人医生都收

红包，这是对医生这个工作和医德
的侮辱。”泰城某大型医院一名医生
说。

像这名医生一样，持这种观点
的医生并不在少数。记者随机采访
了多名医生，所有医生均表示接受
不了这一政策。

“不少患者，特别是生孩子时，
家属都会给医生送红包，随着这几
年医疗环境改善，收患者红包的现
象大大减少。”泰医附院的医生说，
医院有规定，严禁医生收患者红包。

患者
严禁送红包不要流于形式

在采访中，不少市民表示，这一
政策虽好，但是不一定能坚持下去。

“有些人觉得不送红包心里不踏实，
我也有这种想法。”6日，家住望岳A

区的王先生说，收不收红包还是靠
医生自觉，虽然签订了协议，但协议
没有法律效力。

家住志高国际的乔女士则认
为，这一政策能否有效不好说。“医
生和患者签订这项协议后，
怎样去监管，医生
收红包后怎么
处 罚 都 没
有 明 确 规
定 。政 策
虽 好 ，但
最好不要
流 于 形
式。”

相关链接

车辆纷纷躲着大坑走。 本报记者 曹剑 摄
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